
 

《講評》生育状況については、大変手間をかけ、青々と良く生い茂っており、ゴーヤの実もた

くさんなっていました。また、とても大きく設置されており、省エネ効果も十分に期待できる

取組でした。骨組みについても、単管パイプと竹を使用しており、しっかりしていて、安心で

きます。 

特に、建物とグリーンカーテンの間に十分な空間を設けたことは、ほかの方の見本になると

思います。 


